Warnemünde

Knirpsenland erhält Spende für Spielplatz

WARNEMÜNDE Freudestrahlend hat gestern die stellvertretende Leiterin der Kita
Knirpsenland Elke Böttcher
die Spende des Lions Clubs
in Höhe von 7500 Euro entgegengenommen. Das Geld
stammt aus dem Erlös der
jährlichen AdventskalenderAktion des Clubs. "Hinter jedem Türchen verbirgt sich
ein Gewinn, der von einem
der 40 Sponsoren bereitge-

stellt wird. Wir spenden jedes Jahr für ein regionales Projekt", so Marcus Frank, Präsident des Clubs.

Mit dem Geld möchte die Einrichtung einen Teil der geplanten Umgestaltung des Spielplatzes finanzieren. "Die Kinder freuen sich sehr, denn sie wünschen sich ein Trampolin. Im Herbst wird mit den Arbeiten begonnen", so Böttcher. aeng



Mit einer großzügigen Spende im Gepäck besuchten die Mitglieder des Lions Clubs Warnemünde Marcus Frank, Bernd-Norbert Frank, Jörg Krüger, Jörn Weiß und Uwe Jahnke, Erzieherin Elke Böttcher aus dem Knirpsenland. Ab 2019 bekommen die Kleinen einen modernen Spielplatz. FOTO: ANJA ENGEL

MITTWOCH, 21. NOVEMBER 2018

SEITE 10

Warnemünde

Nur noch wenige Kalender sind zu haben

WARNEMÜNDE Wer einen der begehrten Adventskalender des Lions Clubs ergattern will, der sollte schnell sein. Bei Guidos Coffeebar am Kirchenplatz gibt es nur noch knapp 20 Exemplare. Auch beim NNN-Verkauf in der Bergstraße 10 sind die Kalender auf die gleiche Anzahl geschrumpft. "Die Leute sind sehr interessiert", sagt Guido Eicher vom Warnemünder Coffeeshop. Die Kalender sind nur noch bis 30. November zu erwerben. Ab 1.



Mit einem der letzten Kalender: Guido Eicher. FOTO: MAPP

Dezember werden die Preise verlost. Vom Erlös unterstützen die Lions Kinder- und Jugendprojekte. mapp